mán (tarcia, costeada por los dueños del caté de la Amistad y varios parroquianos y del resultado puede juzgarse con desir que hay el propósito de repetir la fiesta un día a la semana durante todo el verano.

Mañana tendrá lugar la segunda verbena tomando parte los músicos contratados de la Banda provincial.

Los Viernes del Olivare van a ser deseados por todos los aficionados a la mú-

En Siguenza ha tallecido don Hipólito Almasan, médico y ex alcalde de la ciudad mitrada.

Una arricegada operación quirúrgica le fué practicada el jueves anterior a la esposa de don Anastesio Escribano, madre política de nuestro querido amigo el primer teniente de Ingenieros (E. R.), don Emilio Jiménez.

La operación fué practicada con resultado satisfactorio y la paciente sigue bien, lo cual celebramos.

En el jardin del Ateneo Obrero se celebró anoche una verbena en la que tomó parte la seforita Trinidad Fernández, que cantó, acompañada si pisno por el maestro Garcia, unas cuantas canciones de su repertorio.

La velada resultó muy agradable y hasta última hora se vió animadisima por una gran concurrencia.

El décimo regimiento montado de Artillería pasara por esta población el día 4 de agosto próximo y será probable que pernoste aquí para volver a reanudar el viaje al dia siguiente, con dirección a Soria, dende harán mácticas de tiro.

El Ayantamiento de Sayatón ha solicitado sea declarado de utilidad pública un camino vecinal, que partiende de la carrotera de La Pangia si puente de Auñón empalme con el ferrocarril de Orusco en la estación de Auguix.

El día 1.º de agosto próximo tendrá lugar el ingreso en la Caja de Recluta de esta provincia, de los mozos del actual reemplaco, útiles para el servicio militar o sean los declarados soldados y los soldados con excepción de servicio en filas.

En Matillas promovió un fenomenal escándalo el conductor del coche-correo a Cifuentes, amenazando de muerte al dueño de una tienda de comestibles, dando puñetazos a cuantos se le ponían delante y rompiendo cuantos efectos encontró a mano.

Avisada la Guardia civil pudo redeoir al cochero a obediencia no sin grandes estuerzos.

El correo fué conducido a Cifuentes por un obrero de la fábrica de porland, que se prestó a ello.

El día 7 de agosto próximo tendrá lugar en el Fuerte de San Francisco, segunda subasta para contratar el material necesario en los Talleres de! Material de Ingenieros durante un año y tres meses más prorrogables.

Hasta el día 14 de agosto próximo inclusive, podrá solicitarse de la Audiencia Territorial de Madrid, los cargos de Juez municipal y suplente de la mitad de los pueblos de la provincia, de la A. a la M., y que se insertan en el Boletin Opirial del lunes, cargos que quedarán vacantes en primero de año próximo y habrán de renovarse para el cuatrienio de 1918 al 1921.

En el pueblo de El Recuenco le han destrozado a Simeón López y Gunzález un judiar y un patatar, arrancando 92 y 46 golpes respectivamente.

Como presunta autora fué detenida una mujer, coincidiendo las huellas marcadas en el terreno con los zapatos que usa. El padre de ésta atentó contra los duenos de la finca destrozada y tuvo que intervenir la Guardia civil, deteniendo al autor.

Están anunciadas a concurso las vacantes de las Secretarías de los pueblos de Huetos y Tierzo, dotadas con 500 pesetas anuales.

Les ha side admitida la renuncia a los concejales de Torija, D. Eulalio Camarillo, y de Cercadillo, don Bartolomé García Fuente.

Desde primero de octubre próximo quedará vacante la plaza de médico titular de El Pobo de Dueñas, dotada con mil pesetas y dos mil que producen las igualas de los pueblos de Hombrados y Morenilla.

Por D. Teodore Fernández y Martinez, vecino de esta capital, se ha solicitado la concesión de una mina de grafito, en término de Checa, con el nombre de «Tomasito y Antoñete», y D. Juan Urbano, otra de bierro en Pardos con el nombre de «Pilar».

En la fabrica de cemento «El llenares», del término de Montarrón, riñeron días pasades dos obreros, resultando herido José García Gordo.

Es muy probable que el Sr. Conde de Romanones, pase casi todo el mes de agosto en Sigüenza, saliendo a cazar la codorniz a varios pueblos del partido cemo en años anteriores.

Se au solicitado la devolución de la rianza prestada, nor el que fué notario de Cogolludo, D. Luis Torres Pérez.

## GUADALAJARA

Imprenta «Gutenberg», Encuadernación Librería, Papeleria y Objetos de escritorio Miguel Fluiters, 20

## ALCEDA Y ONTANEDA

(Santander).—Aguas termales, clorurado sódicas, sulfhidrico-azoadas, variedad bromoyoduradas, litinicas. Abundantes y excelentes manantiales, sin igual para enfermedades de la piel, naríz, garganta y oídos, matríz y anejos. Especialisimas para los catarros del aparato respiratorio y predisposición a contraerlos.

En Intancia, gran sala de duchas. En Alceda, vaporario modelo para inhalación difusa en enfermedades respiratorias. PIDASE GUIA AL ADMINIS-TRAD JR. Gran Hotel de Ontaneda, desde 10 pesetas.

Estas aguas se venden embotelladas, en las principales farmacias

## El Padre Mabuti

Novela de Elena Sanchez de Arrojo, con un prólogo del R. P. Albino Menéndez Reigada.

De venta eu casa de la autora y en la librería de Sucesores de Antero Concha, a peseta el ejemplar.

## Para carboneo

en la próxima temporada, se vonden las leñas de dos montes en término de Sotoca, próximos a la carretera de Cifuentes a Trillo. Dirigirse a D. Félix Serrano, en Cifuentes.



Compre V: su calzado en el bazar "La Tijera de Oro,,